



Gran participación infantil en el Día de la Bellota

- Ayer domingo 13 de diciembre se organizó por parte de Ecologistas en Acción y la asociación “La Borraja”, la octava convocatoria.
- Varios grupos de familias se dieron cita en el pinar de La Dinamita, para repoblar bellotas autóctonas de Sanlúcar. Se respetaron la distancia de seguridad entre los grupos.

Las dos organizaciones locales consagran una lúdica actividad de educación ambiental que se realiza en el mes de diciembre, último mes del año y coincidiendo con las últimas lluvias acaecidas, para llevar a cabo por octavo año consecutivo el Día de la Bellota.

Esta edición nos hemos alegrado mucho porque a la convocatoria se han acercado varios grupos de familias con sus respectivos progenitores, personas particulares de otros municipios y vecinos de los alrededores, para pasar una mañana sembrando decenas de bellotas, calculamos unas 200, en el más extenso de los pinares de Bonanza, como es el conocido pinar de la Dinamita.

Como en años anteriores, los objetivos de esta actividad son:

- Conocer y limpiar de forma simbólica, los espacios verdes que tenemos en la zona urbana.
- Recuperar la vegetación autóctona que existía antaño en estos pinares costeros. Única población de encinas, alcornoques y coscojas del litoral gaditano.
- Sensibilizar para que los pinares y lagunas de Bonanza, se conviertan en un parque periurbano.

Como novedad, en esta edición hemos querido implicar a los participantes, para que apadrinen bellotas autóctonas que han sido recogidas en varios puntos de la localidad y sembrarlas en macetas, donde cada persona se encargue de cuidarla y regarla y así cuando tenga un tamaño considerable, poderlas reforestar en los pinares de Bonanza, en la Barranca, como en otras zonas verdes.

Por otro lado, no queremos pasar la ocasión para informar que todos estos años hemos realizado labores de riego, durante los meses de verano y bien entrado el otoño, para garantizar la germinación y el crecimiento de las plantones en el pinar La Dinamita, donde ya vamos observando interesantes resultados, que hacen que se pueda lograr recuperar una población estable, incrementando la biodiversidad de especies autóctonas.

Todas estas acciones hacen que poco a poca podemos conservar los espacios verdes de la ciudad, mitigar la situación de emergencia climática en que nos encontramos y sobre todo, ir concienciando a las futuras generaciones de una Sanlúcar más verde, limpia y saludable.

Para terminar, estos dos colectivos, van a seguir poniendo todo su empeño en seguir denunciando las amenazas que se acometen en todo el patrimonio natural sanluqueño, a destacar el tráfico ilegal de vehículos a motor especialmente durante los fines de semana, como los puntos negros de residuos. Esperamos contar también con la colaboración de la ciudadanía en denunciarlo, llamando al 112.

Breve video de la VIII Día de la Bellota (en cuestión de una hora se podrá visualizar)

https://youtu.be/GQjHVWAa_6w

Enlace al álbum de instantáneas

<https://photos.app.goo.gl/b1HR4JaDDJ82bBjJA>